

Auf Einwand von Mitgl. Seelbach, es handle sich bei der in Rede stehenden „SiT“-Gruppe um eine große „SiT“-Gruppe und daher gäbe es das beschriebene Problem nicht, versicherte KVD Lülsdorf, die Darstellung der Verwaltung in der Vorlage entspreche den Tatsachen und sei richtig.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss:

B.-Nr. Der Antrag des Vereins „Stadtjugendring Bad Honnef e.V.“, Bad Honnef, auf
40/06 Berücksichtigung der Mietkosten in voller Höhe für eine „SiT“-Gruppe in Bad Honnef-Ort, Bergstr., wird abgelehnt.

Abst.- **einstimmig**
Erg.: